

Dejan de pagar préstamos y tandas a Banco del Bienestar

Mandan a fondo perdido adeudos por 128 millones de pesos correspondientes a 75 mil 425 créditos; sanean los recursos del impago con el presupuesto

PESOS

es el monto

otorga el

programa

Palabra.

Créditos a la

EL DATO

El PRD interpu-

so el miércoles

una denuncia

contra el Presi-

dente por las

encuestas

pro-Morena.

máximo que

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Dos de los programas estelares del presidente Andrés Manuel López Obrador: Tandas para el Bienestar y Créditos a la Palabra tuvieron pérdidas por 128 millones de pesos, debido a que el Banco del Bienestar no pudo cobrar los créditos otorgados a 75 mil 425 beneficiarios en 2022.

Así lo reconoció el Consejo Directivo del Banco del Bienestar en su 156 sesión extraordinaria, en la que se aprobó que la cartera de crédito vencida fuera susceptible de castigo, de acuerdo con una auditoría externa emitida por Bargalló Cardoso y Asociados, de la que EL UNIVERSAL posee copia.

Ante la falta de pago de esos créditos los recursos se fueron a fondo perdido, por lo que la institución bancaria saneó dicha cartera con el presupuesto.

Tandas para el Bienestar otorga créditos de 6 mil, 10 mil, 15 mil y 20 mil pesos, mientras que Créditos a la Palabra entregaba financiamientos hasta por 25 mil pesos.

| NACIÓN | A4



"TENGO FE EN QUE **ENCONTRAREMOS** A MARÍA **FERNANDA**'

Carolina Castañeda y su esposo Javier llegaron a Berlín con la esperanza de encontrar a María Fernanda, la mexicana de 24 años que desapareció el 22 de julio. La familia ha repartido volantes y contactado a los amigos de su hija, pero aún no hay noticias. | MUNDO | A11

Presentan Xóchitl y PAN denuncias contra AMLO

La aspirante de la oposición lo acusa de revelar datos de sus empresas y el blanquiazul de mostrar encuestas

VÍCTOR GAMBOA Y OTILIA CARVAJAL

-nacion@eluniversal.com.mx

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente Amplio por México, denunció ante la FGR al presidente Andrés Manuel López Obrador por violar los secretos fiscal y bancario, al dar a conocer información reservada de sus empresas y sus clientes en la conferencia mañanera.

También el representante del PAN ante el INE, Víctor Hugo Sondón, presentó una denuncia contra el Mandatario por mostrar encuestas que favorecen a Morena. | NACIÓN | A9

La clavadista mexicana pide claridad en el selectivo rumbo a los Juegos Olímpicos París 2024; antes, buscará su primera medalla de oro en unos Panamericanos. | B1 |







cesarios para hacer frente a la crisis ambiental. | U8 Y U9

La DEA va contra el Cártel de Sinaloa y CJNG

Creó dos equipos especiales para seguir a estas organizaciones del narcotráfico mexicano: los acabaremos, asegura

GUADALUPE GALVÁN

nacion@eluniversal.com.mx

La jefa de la Administración para el Control de Drogas de Estados Unidos, Anne Milgram, advirtió que la DEA no parará hasta "acabar" con los cárteles De Sinaloa y Jalisco Nueva Generación, a los que culpó de la crisis de fentanilo en su país.

Al participar en una audiencia ante el Subcomité Judicial sobre Delitos y Vigilancia de la Cámara de Representantes, ratificó que los dos cárteles mexicanos cuentan con 45 mil elementos en el mundo y que la DEA tiene un equipo para cada organización criminal, que los mapea y rastrea a fondo, igual que a sus socios y proveedores.

Explicó que el consumo de fentanilo se convirtió en la principal causa de muerte en Estados Unidos por encima de los accidentes viales, el cáncer o el Covid-19.

| NACIÓN | A6

El crimen organizado usa drones para robar a transportistas

Empresarios denuncian que la delincuencia se vale de este tipo de dispositivos para sobrevolar las carreteras e instalaciones de las compañías y así detectar los vehículos con mercancías. En la primera mitad del año, el botín ha sido de 200 mil a 5 millones de pesos por cargamento.

los robos en carretera entre enero y abril de este año, reporta la Canacar.

| CARTERA | A21

INVESTIGAN ASALTOS A CONDUCTORES DE APPS

| METRÓPOLI | A17

IMAGEN DEL DÍA

REFUERZAN **CERCO ENLA** FRONTERA

Ciudad Juárez, Chih.— Elementos de la Guardia

Nacional de Texas extendieron la malla y el

alambrado de púas, ahora de tres niveles, en la

frontera entre Estados Unidos y México, a lo largo del río Bravo, para evitar el paso de migrantes, luego de que el miércoles un grupo de indocumentados se reunió en las vías del tren para intentar cruzar al país vecino.



OPINIÓN

NACIÓN

Marcela Gómez Zalce Eunice Rendón Gabriela Cuevas

Manuel Añorve Andrew Selee

Kenia López Rabadán Francisco Valdés Ugalde Everardo Moreno Cruz





Año 106.



